## PRESIDENTE LAGOS ASEGURÓ QUE ANTES DE FINAL DE AÑO SERÁ PROMULGADA LA LEY DEL DEPORTE

En el Estadio Nacional, el Presidente de la República, Ricardo Lagos, inauguró el Octavo Campeonato Mundial Juvenil de Atletismo organizado por la Digeder.

En la oportunidad, el Mandatario destacó que, por primera vez, este certamen se realiza en un país latinoamericano. Asimismo, se refirió a la Ley del Deporte señalando que ésta probablemente será promulgada antes de fin de año. "Esta iniciativa nos permitirá disponer de recursos públicos y privados, con lo que podremos avanzar en el desarrollo del deporte en el país", aseguró el Presidente.

Explicó también que hoy sólo un 32% de los jóvenes practican deporte y que un 11% lo hace en términos competitivos. "Estas cifras son muy bajas y tenemos que hacer un tremendo esfuerzo para que cada niño, cada joven en Chile practique regularmente deporte", señaló agregando que esas cifras son muy bajas, ante lo cual planteó que eso se puede remediar, "particularmente si damos recursos a los sectores más pobres y si aumentamos los recintos deportivos en los barrios. Creo que esta Ley nos va a permitir obtener los recursos necesarios para ello", señaló.

En otro plano, al ser consultado por la prensa sobre el paro de los camioneros, el Jefe de Estado reiteró que esta paralización "está haciendo un daño profundo a Chile", y añadió que "si alguien quiere hacer una huelga tendrá que explicarle al país por qué lo hace". Agregó, además, que "en mi Gobierno cuando hay paro, el Gobierno no conversa", asegurando que "mi intención es proteger el interés de cada uno de ustedes que me están observando en su casa". Finalmente, añadió "por ellos fui elegido y a ellos me debo".